



Die Amateurtheatergruppe „Kleine Bühne Hiesfeld“ spendete 500 Euro für den Verein „Gänseblümchen“. (Foto: H.K.)

## Spende für das „Gänseblümchen“

**DINSLAKEN/VOERDE.** Ein Weihnachtsgeschenk der besonderen Art bekam der Verein „Gänseblümchen-Voerde e.V.“: Die Amateurtheatergruppe „Kleine Bühne Hiesfeld“ spendete dem Verein zur Unterstützung krebskranker Kinder den Betrag von 500 Euro. „Gerade kurz vor dem Weihnachtsfest sollte diesen Kindern eine finanzielle Unterstützung zukommen“, dachten sich die Akteure der Dinslakenner Theatergruppe, die Anfang

des Jahres mit der Komödie „Nur keine Blumen“ erfolgreich waren. Mit den Erlösen kann jetzt der eine oder andere Kinderwunsch in Erfüllung gehen. Für das neue Stück „Kille Kille“, das im Januar und Februar aufgeführt wird, finden bereits Proben statt. Karten gibt es ab dem 14. Dezember im Ev. Gemeindeamt auf der Kirchstraße 15 in Hiesfeld. Weitere Infos im Internet unter [www.kleine-buehne-hiesfeld.de](http://www.kleine-buehne-hiesfeld.de).